NEWS



Thementag "Hygiene & Co"

Dieses Schuljahr gab es leider Corona bedingt nur einen Thementag an unserer Schule. Dafür war die Motivation, sich rege an den Projekten zu beteiligen, sehr hoch, aufgrund der aktuellen Thematik.

Denn als Thema wurde "Hygiene & Co" ausgewählt. Eine weitere Ausnahme war, dass der Thementag klassenweise durchgeführt werden musste und nicht wie gewohnt klassenübergreifend, aufgrund der Auflage keine Lerngruppen zu mischen.

Nichtsdestotrotz hatten die Schülerinnen und Schüler auch an diesem Durchlauf viel Spaß an den verschiedenen Aufgabenstellungen zu arbeiten, wie eigene Seifen herstellen, mit dem UV-Licht auf Spurensuche zu gehen, anhand einer Doku sich weitere Informationen zum Thema "Viren und Virenschutz" anzueignen, usw.

Wir hoffen, dass im neuen Schuljahr unser Schulleben wieder wie gewohnt stattfinden kann mit mehreren Thementagen und weiteren Aktionen, die im Schuljahr 2019/20 leider nicht möglich waren.





